

## 23.11.2016 **AutoBild Elektro: Der Glaube gibt die Kraft.**

"Elektroautos minus 31 %" heißt es in der Neuzulassungsstatistik von Oktober 2016. Ein dramatischer Absturz, so scheint es. In Wirklichkeit handelt es sich lediglich um 500 Fahrzeuge weniger. Auf die kommt es auch nicht mehr an, meint der Autokritiker. **AutoBild** ist anderer Meinung. Sie verstehen die Welt nicht mehr, wenn sich trotz Prämie immer weniger für ein Elektronen-Fahrzeug entscheiden. Wo doch mittlerweile die Reichweite schon über 300 Kilometer beträgt (nach NEFZ!). Da muss die Glaubensgemeinde ordentlich wachgerüttelt werden, damit die Herde bei der Stange bleibt. Angeführt von **AutoBild**, dessen Chefredakteur uns kürzlich mit seinem Erweckungserlebnis beglückte. Siehe Elektromobilität - eine Glaubensfrage. In Zukunft beglückt er uns mit **AUTO BILD ELEKTRO**, als kostenlose Beigabe zur **AutoBild**.

Aber vielleicht geschieht dem Chefstrategen mit diesen Behauptungen bitter unrecht. Vielleicht steckt die Absicht dahinter, das schrecklich öde und langweilige Elektrothema aus dem normalen Blatt zu verbannen. Kann man **AutoBild** einen so geschickten Schachzug zutrauen? Für alle, die unter Schlafstörungen leiden, in Zukunft gibt es **AUTO BILD ELEKTRO** - mit Einschlafgarantie. Vom Lesen während der Fahrt wird dringend abgeraten.

**Jacob Jacobson**